

2: DINERO



JOSÉ
YUSTE

Activo
empresarial

dinero@gimm.com.mx

Standard & Poor's, llegó el premio

Ahora sí: México parece limpiarse las telarañas para poder sacar reformas estructurales, como es la de telecomunicaciones.

Fue el presidente **Peña Nieto** (PRI), pero invitando a los otros partidos políticos (PAN y PRD), lo que motivó una respuesta inmediata de la agencia calificadora Standard & Poor's. La calificadora pone en perspectiva positiva las calificaciones soberanas de largo plazo de la economía mexicana.

Considera que toma en cuenta que el gobierno logre la aprobación de varias políticas que mejores significativamente el margen de maniobra fiscal e inyecten dinamismo.

Videgaray y peso frente a S&P

Quien de inmediato respondió a la mejor perspectiva de Standard & Poor's, fue el secretario de Hacienda.

Luis Videgaray fiel al uso de Twitter, vio como una buena noticia la nueva perspectiva.

No en balde el peso mexicano, con todo y la menor baja en tasas del Banco de México, ha seguido subiendo frente al dólar, ya que el riesgo-México empieza a ser menor y por lo tanto no es necesario brindar tanto rendimiento para las inversiones que quieran llegar al país.